

TEMA: LAS PROMESAS DE DIOS.

TEXTO: DEUTERONOMIO.7:9.

INTRODUCCIÓN:

Reconoce, pues, que el SEÑOR tu Dios es Dios, el Dios fiel, que guarda su pacto y su misericordia hasta mil generaciones con aquellos que le aman y guardan sus mandamientos;

Dios siempre ha sido fiel a sus promesas, Él nunca ha mentido en cuanto a sus promesas, lo que Dios siempre ha prometido lo ha cumplido.

“Ninguna palabra faltó a las promesas que Dios había hecho”.

Josué.21:45. No faltó ni una palabra de las buenas promesas que el SEÑOR había hecho a la casa de Israel; todas se cumplieron.

Todas las promesas que Dios les dijo, Él las cumplió toda sin faltar ninguna de ella.

Josue.23:14-15. He aquí, hoy me voy por el camino de toda la tierra, y vosotros sabéis con todo vuestro corazón y con toda vuestra alma que ninguna de las buenas palabras que el SEÑOR vuestro Dios habló acerca de vosotros ha faltado; todas os han sido cumplidas, ninguna de ellas ha faltado.

Ninguna de las promesas y palabras que Dios les había prometido faltó.

V.15. Y sucederá que así como han venido sobre vosotros todas las buenas palabras que el SEÑOR vuestro Dios os habló, de la misma manera el SEÑOR traerá sobre vosotros toda amenaza, hasta que os haya destruido de sobre esta buena tierra que el SEÑOR vuestro Dios os ha dado.

Dios cumplió, pero ellos no fueron fieles a Dios si algo faltó fue porque ellos fallaron no fue por Dios.

Nunca Dios ha mentido, porque es imposible que Dios pueda mentir.

Tito.1:2. con la esperanza de vida eterna, la cual Dios, que no miente, prometió desde los tiempos eternos,

Dios es fiel en lo que Él promete, Él no es mentiroso para prometer y no cumplir.

Hebreos.6:18. a fin de que por dos cosas inmutables, en las cuales es imposible que Dios mienta, los que hemos buscado refugio seamos grandemente animados para asirnos de la esperanza puesta delante de nosotros,

Las promesas de Dios son fieles porque Él es fiel, Él nunca ha mentado ni puede mentir siempre lo que Él promete lo cumple.

Si Él no ha cumplido es porque Él hombre ha sido infiel al pacto que Dios a puesto.

Dios nos ha hecho algunas promesas que Él va cumplir si nosotros somos fieles, toda promesa también tiene responsabilidades.

Dios ha prometido:

1. Su Presencia. Mateo.28:20.
2. Su Paz. Juan.14:27.
3. Su Poder. I Pedro.1:5.
4. Sus Provisiones. Filipenses.4:19.
5. Vida Eterna. Tito.1:2.

Estas promesas que Dios ha hecho, Él va cumplirla si nosotros somos fieles a Él en su pacto.

De lo contrario Dios no va cumplir sus promesas.

La fidelidad a Dios hace que Él cumpla lo que nos ha prometido.

DIOS HA PROMETIDO SU PRESENCIA. MATEO.28:20.

enseñándoos a guardar todo lo que os he mandado; y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.

Dios siempre ha prometido a su pueblo la presencia de Él, para dar ánimo y fuerza a su pueblo en los momentos más difíciles de la vida del cristiano.

Aquí Jesús está prometiendo la presencia de Él para con sus discípulos.

La presencia de Dios iba ir delante de Moisés.

Exodo.3:12. Y Él dijo: Ciertamente yo estaré contigo, y la señal para ti de que soy yo el que te ha enviado será ésta: cuando hayas sacado al pueblo de Egipto adoraréis a Dios en este monte.

Exodo.33:14. Y El respondió: Mi presencia irá contigo, y yo te daré descanso.

He igual la presencia de Dios iba a estar con Josué también.

Josué.1:5. Nadie te podrá hacer frente en todos los días de tu vida. Así como estuve con Moisés, estaré contigo; no te dejaré ni te abandonaré.

La presencia de Dios siempre dará consuelo a su pueblo a sus hijos.

Isaías.43:2. Cuando pases por las aguas, yo estaré contigo, y si por los ríos, no te anegarán; cuando pases por el fuego, no te quemarás, ni la llama te abrasará.

Ningún daño vamos a sufrir si la presencia de Dios va delante de nosotros.

Deuteronomio.31:6; 8. Sed firmes y valientes, no temáis ni os aterroricéis ante ellos, porque el SEÑOR tu Dios es el que va contigo; no te dejará ni te desampará.

V.8. El SEÑOR irá delante de ti; El estará contigo, no te dejará ni te desampará; no temas ni te acobardes.

Dios siempre va pelear a favor nuestro.

Deutenomio.20:4. porque el SEÑOR vuestro Dios es el que va con vosotros, para pelear por vosotros contra vuestros enemigos, para salvaros."

En nuestras aflicciones Él está con nosotros para darnos ánimo.

Isaías.63:9. En todas sus angustias Él fue afligido, y el ángel de su presencia los salvó; en su amor y en su compasión los redimió, los levantó y los sostuvo todos los días de antaño.

Así como también envió a sus Ángeles a darle animo al Señor Jesús cuando fue tentado.

Mateo.4:11. El diablo entonces le dejó*; y he aquí, ángeles vinieron y le servían.

Así Dios usa muchos medios para ayudarnos y Él está con nosotros.

Él Señor Jesús prometió que donde están dos o tres en su nombre Él estará allí con nosotros.

Mateo.18:20. Porque donde están dos o tres reunidos en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos.

Él Señor Jesús ánimo al Apóstol Pablo para que siguiera hablando con valor porque Él estaba con Pablo.

Hechos.18:9-10. Y por medio de una visión durante la noche, el Señor dijo a Pablo: No temas, sigue hablando y no calles;

V.10. porque yo estoy contigo, y nadie te atacará para hacerte daño, porque yo tengo mucho pueblo en esta ciudad.

En su primera defensa nadie estuvo con Él Apóstol Pablo, solo Él Señor Jesús.

II Timoteo.4:16-17. En mi primera defensa nadie estuvo a mi lado, sino que todos me abandonaron; que no se les tenga en cuenta.

Todos los hermanos habían huido y dejado solo al Apóstol Pablo

V.17. Pero el Señor estuvo conmigo y me fortaleció, a fin de que por mí se cumpliera cabalmente la proclamación del mensaje y que todos los gentiles oyeran. Y fui librado de la boca del león.

Hermanos tenemos la promesa de Dios que Él siempre estará con nosotros para ayudarnos en nuestros problemas y necesidades.

Él siempre estará a nuestro lado.

Él siempre estará dando la salida de escape para cualquier tentación que se nos presente.

I Corintios.10:13. No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea común a los hombres; y fiel es Dios, que no permitirá que vosotros seáis

tentados más allá de lo que podéis soportar, sino que con la tentación proveerá también la vía de escape, a fin de que podáis resistirla.

DIOS A PROMETIDO SU PAZ. JUAN.14:27.

La paz os dejo, mi paz os doy; no os la doy como el mundo la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo.

Otras de las promesas de Dios, es que Él ha prometido su paz.

Su paz es eterna es pura es limpia, es una paz interna que el mundo no puede entender pero Dios ha prometido su paz.

Es la paz de Él, no la del mundo.

Él está dando ánimo a sus discípulos en el mundo ellos tendrían problemas dificultades.

Pero Dios les estaba dando una paz segura, firme, no como la paz que el mundo ofrece que es falsa.

Solo en Cristo podemos tener esta paz, en el mundo hallaremos aflicciones, tribulaciones.

Pero en Cristo tenemos la paz verdadera siempre.

Por esa paz que Él Salmista tenía, Él podía descansar seguro y dormir tranquilo.

Salmo.4:8. En paz me acostaré y así también dormiré; porque sólo tú, SEÑOR, me haces habitar seguro.

Pero esta paz solo la hallan los que aman la ley de Dios.

Salmo.119:165. Mucha paz tienen los que aman tu ley, y nada los hace tropezar.

El Proverbista hablando de la sabiduría. Él dice:

“Todas sus sendas son de paz”.

Proverbios.3:17. Sus caminos son caminos agradables y todas sus sendas, paz.

Sus caminos son caminos agradables y sendas de paz que nos hacen descansar tranquilo y en calma.

Porque camino con Dios.

Por eso las iglesias del primer siglo tenían paz entre ellos.

Hechos.9:31. Entretanto la iglesia gozaba de paz por toda Judea, Galilea y Samaria, y era edificada; y andando en el temor del Señor y en la fortaleza del Espíritu Santo, seguía creciendo.

Porque Dios nos ha llamado a paz.

I Corintios.7:15. Sin embargo, si el que no es creyente se separa, que se separe; en tales casos el hermano o la hermana no están obligados, sino que Dios nos ha llamado para vivir en paz.

Porque Dios es un Dios de paz.

I Corintios.14:33. porque Dios no es Dios de confusión, sino de paz, como en todas las iglesias de los santos.

No es un Dios de confusión sino de paz como en todas las iglesias.

Esta paz de Dios sobrepasa todo entendimiento.

Filipenses.4:7. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestras mentes en Cristo Jesús.

Muchas veces no podemos comprender esta paz.

Como los Apóstoles que después de ser azotados salieron felices.

Hechos.5:40-41. Ellos aceptaron su consejo, y después de llamar a los apóstoles, los azotaron y les ordenaron que no hablaran en el nombre de Jesús y los soltaron.

Ser azotado no es nada agradable.

V.41. Ellos, pues, salieron de la presencia del concilio, regocijándose de que hubieran sido tenidos por dignos de padecer afrenta por su Nombre.

Esta paz guarda nuestros corazones porque nos hace vivir y descansar confiado en Él siempre.

Esta paz debe gobernar nuestros corazones.

Colosenses.3:15. Y que la paz de Cristo reine en vuestros corazones, a la cual en verdad fuisteis llamados en un solo cuerpo; y sed agradecidos.

Esta paz debe rebosar rebalsar llenar nuestros corazones.

Dios ha prometido su paz, tenemos esta esperanza de la paz del Señor.

En el mundo vamos a tener problemas dificultades pero en Dios solo obtendremos la paz aquí y una paz eterna allá en el cielo para siempre.

DIOS HA PROMETIDO SU PODER. I PEDRO.1:5.

que sois protegidos por el poder de Dios mediante la fe, para la salvación que está preparada para ser revelada en el último tiempo.

Otras de las promesas de Dios es su poder, Dios siempre ha manifestado su poder al ser humano desde la creación del mundo.

Dios ha manifestado el poder de Él, ese poder infinito que no tiene ningún límite.

El poder de Dios lo vemos en las cosas creadas.

Romanos.1:20. Porque desde la creación del mundo, sus atributos invisibles, su eterno poder y divinidad, se han visto con toda claridad, siendo entendidos por medio de lo creado, de manera que no tienen excusa.

Dios ha demostrado su poder a través de las cosas que Él ha creado.

Ya que ellas anuncian las obras de sus manos.

Salmos.19:1. Los cielos proclaman la gloria de Dios, y la expansión anuncia la obra de sus manos.

Cuando vemos las cosas creadas estamos viendo el poder de Dios.

El poder de Dios está con nosotros pero ese poder de Dios va a actuar de acuerdo a nuestra fe.

¿Qué tan grande es nuestra fe?

Dios nos dio el evangelio a nosotros para que la extraordinaria grandeza del poder Dios sea dada o manifestada al mundo.

II Corintios.4:7. Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para que la extraordinaria grandeza del poder sea de Dios y no de nosotros.

La extraordinaria grandeza de su poder se manifestó cuando resucitó a nuestro Señor Jesucristo de entre los muertos.

Efesios.1:19-20. y cuál es la extraordinaria grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, conforme a la eficacia de la fuerza de su poder, Ese poder que levanto a Cristo de los muertos.

V.20. El cual obró en Cristo cuando le resucitó de entre los muertos y le sentó a su diestra en los lugares celestiales,

El Poder de Dios actúa en nosotros.

Efesios.3:20. Y a aquel que es poderoso para hacer todo mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder que obra en nosotros,

I Pedro.4:11. El que habla, que hable conforme a las palabras de Dios; el que sirve, que lo haga por la fortaleza que Dios da, para que en todo Dios sea glorificado mediante Jesucristo, a quien pertenecen la gloria y el dominio por los siglos de los siglos. Amén.

Nosotros hacemos las cosas por el poder de Dios que actúa en nosotros.

Por eso somos fortalecido con todo poder.

Colosenses.1:11. fortalecidos con todo poder según la potencia de su gloria, para obtener toda perseverancia y paciencia, con gozo

Por eso Dios no nos ha dado un espíritu de cobardía sino de poder.

II Timoteo.1:7. Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio.

Que obra en nosotros de acuerdo a la fe que tengamos nosotros.

Hermanos el poder de Dios está con nosotros pero este poder va a actuar siempre de acuerdo a nuestra fe.

Si nuestra fe es pequeña débil, titubeante, así actuara el poder de Dios.
Si nuestra fe es fuerte grande así actuara el poder de Dios en nuestra vida.

DIOS A PROMETIDO SU PROVISIONES. FILIPENSES.4:19.

Y mi Dios proveerá a todas vuestras necesidades, conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús.

Dios siempre ha prometido sus provisiones para sus hijos.

Dios siempre va a proveer para todas nuestras necesidades diarias, por eso Él dijo que no nos afanemos por lo que comeremos o vestiremos sino que buscáramos su reino y estas cosas serian añadida.

Mateo.6:25. Por eso os digo, no os preocupéis por vuestra vida, qué comeréis o qué beberéis; ni por vuestro cuerpo, qué vestiréis. ¿No es la vida más que el alimento y el cuerpo más que la ropa?

Nos pone el ejemplo de las aves, ellas no tienen como guardar en graneros.

Mateo.6:26. Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros, y sin embargo, vuestro Padre celestial las alimenta. ¿No sois vosotros de mucho más valor que ellas?

Por más que nos afanemos nada podremos hacer.

Mateo.6:27. ¿Y quién de vosotros, por ansioso que esté, puede añadir una hora al curso de su vida?

Por eso nos manda a buscar su reino primero.

Mateo.6:33. Pero buscad primero su reino y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

Y no preocuparnos.

Mateo.6:34. Por tanto, no os preocupéis por el día de mañana; porque el día de mañana se cuidará de sí mismo. Bástele a cada día sus propios problemas.

Dios siempre ha provisto para su pueblo.

1. Dios proveyó agua para su pueblo.

Exodo.15:22-25. Moisés hizo partir a Israel del mar Rojo, y salieron hacia el desierto de Shur; anduvieron tres días en el desierto y no encontraron agua.

V.23. Cuando llegaron a Mara no pudieron beber las aguas de Mara porque eran amargas; por tanto al lugar le pusieron el nombre de Mara.

V.24. Y murmuró el pueblo contra Moisés, diciendo: ¿Qué beberemos?

V.25. Entonces él clamó al SEÑOR, y el SEÑOR le mostró un árbol; y él lo echó en las aguas, y las aguas se volvieron dulces. Y Dios les dio allí un estatuto y una ordenanza, y allí los puso a prueba.

2. Dios proveyó pan para el pueblo de Israel.

Exodo.16:4; 13-15. Entonces el SEÑOR dijo a Moisés: He aquí, haré llover pan del cielo para vosotros; y el pueblo saldrá y recogerá diariamente la porción de cada día, para ponerlos a prueba si andan o no en mi ley.

Dios les dio pan para que pudieran alimentarse.

V.13. Y sucedió que por la tarde subieron las codornices y cubrieron el campamento, y por la mañana había una capa de rocío alrededor del campamento.

V.14. Cuando la capa de rocío se evaporó, he aquí, sobre la superficie del desierto había una cosa delgada, como copos, menuda, como la escarcha sobre la tierra.

V.15. Al verla, los hijos de Israel se dijeron unos a otros: ¿Qué es esto?, porque no sabían lo que era. Y Moisés les dijo: Es el pan que el SEÑOR os da para comer.

3. Les proveyó de carne.

Después que Dios les dio agua, les dio pan, también les dio carne en abundancia.

Numeros.11:31-32. Y salió de parte del SEÑOR un viento que trajo codornices desde el mar y las dejó caer junto al campamento, como un día de camino de este lado, y un día de camino del otro lado, por todo

alrededor del campamento, y como dos codos de espesor sobre la superficie de la tierra.

Comieron carne en abundancia, porque Dios se las proveyó.

V.32. Y el pueblo estuvo levantado todo el día, toda la noche, y todo el día siguiente, y recogieron las codornices (el que recogió menos, recogió diez homeres), y las tendieron para sí por todos los alrededores del campamento.

Dios siempre ha estado al tanto de su pueblo, de sus hijos siempre ha provisto por su pueblo y sus hijos.

También lo hizo con Elías.

I Reyes.17:1-6. Entonces Elías tisbita, que era de los moradores de Galaad, dijo a Acab: Vive el SEÑOR, Dios de Israel, delante de quien estoy, que ciertamente no habrá rocío ni lluvia en estos años, sino por la palabra de mi boca.

V.2. Y vino a Elías la palabra del SEÑOR, diciendo:

V.3. Sal de aquí y dirígete hacia el oriente, y escóndete junto al arroyo Querit, que está al oriente del Jordán.

V.4. Y beberás del arroyo, y he ordenado a los cuervos que te sustenten allí.

V.5. Él fue e hizo conforme a la palabra del SEÑOR, pues fue y habitó junto al arroyo Querit, que está al oriente del Jordán.

V.6. Y los cuervos le traían pan y carne por la mañana, y pan y carne al atardecer, y bebía del arroyo.

Por eso Él Salmista dijo:

“Que nunca había visto al justo desamparado”.

Salmos.37:25. Yo fui joven, y ya soy viejo, y no he visto al justo desamparado, ni a su descendencia mendigando pan.

Porque Él sacia con lo mejor del trigo.

Salmos.147:14. El hace la paz en tus fronteras; te sacia con lo mejor del trigo.

Siempre habrá en la casa del justo muchas riquezas.

Proverbios.15:6. En la casa del justo hay mucha riqueza, pero en las ganancias del impío hay turbación.

Dios va llenar de tesoro a los que le aman.

Proverbios.8:21. para otorgar heredad a los que me aman y así llenar sus tesoros.

Dios nunca nos va abandonar ni a desamparar.

Hebreos.13:5. Sea vuestro carácter sin avaricia, contentos con lo que tenéis, porque El mismo ha dicho: NUNCA TE DEJARE NI TE DESAMPARARE,

Por eso debemos de estar contento con lo que tenemos porque Él nunca nos va dejar morir de hambre.

Siempre sus provisiones estarán con nosotros si le somos fieles a Él.

Él nunca nos dejara sin proveernos lo necesario.

Dios siempre hará que toda gracia abunde en nosotros para que tengamos lo suficiente en todas las cosas.

II Corintios.9:8. Y Dios puede hacer que toda gracia abunde para vosotros, a fin de que teniendo siempre todo lo suficiente en todas las cosas, abundéis para toda buena obra;

Dios ha prometido su provisión confiemos en Él siempre y nunca vamos a dejar de tener lo suficiente para sobrevivir en este mundo, esa es su promesa.

DIOS A PROMETIDO VIDA ETERNA. TITO.1:2.

Con la esperanza de vida eterna, la cual Dios, que no miente, prometió desde los tiempos eternos,

Dios ha prometido vida eterna allá en los cielos con Él.

Mateo.19:29. Y todo el que haya dejado casas, o hermanos, o hermanas, o padre, o madre, o hijos o tierras por mi nombre, recibirá cien veces más, y heredará la vida eterna.

Todo Él que haya dejado todo por Cristo va recibir más de ellos y la vida eterna allá en los cielos.

Por eso debemos de creer en Él Hijo para tener vida eterna en Él.

Juan.3:36. El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que no obedece al Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios permanece sobre él.

Juan.6:47. En verdad, en verdad os digo: el que cree, tiene vida eterna.

La vida eterna es para los que perseveran en hacer el bien.

Romanos.2:7. a los que por la perseverancia en hacer el bien buscan gloria, honor e inmortalidad: vida eterna;

Para ellos está la promesa de la vida eterna.

Por eso tenemos por sumo gozo la santificación y como resultado la vida eterna.

Romanos.6:22. Pero ahora, habiendo sido libertados del pecado y hechos siervos de Dios, tenéis por vuestro fruto la santificación, y como resultado la vida eterna.

La vida eterna es para aquellos que han sido santificado y andan en esa santidad.

Porque la dádiva de Dios es vida eterna.

Romanos.6:23. Porque la paga del pecado es muerte, pero la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.

Todo Él que siembra para Él Espíritu segara cosechara la vida eterna.

Es la promesa que Dios nos hace.

Galatas.6:8. Porque el que siembra para su propia carne, de la carne segará corrupción, pero el que siembra para el Espíritu, del Espíritu segará vida eterna.

Solo sembrando para Él Espíritu podremos obtener vida eterna.

Dios ha prometido la vida eterna.

I Juan.2:25. Y esta es la promesa que El mismo nos hizo: la vida eterna.

Tenemos la promesa segura de la vida eterna pero de nosotros depende poderla alcanzar siendo fieles a Dios hasta el fin.

Apocalipsis.2:10. 'No temas lo que estás por sufrir. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida.

CONCLUSIÓN:

Hermanos todas las promesas de Dios son seguras, Él ha prometidos muchas cosas para nosotros.

Él va a cumplir todas las promesas que Él ha hecho, pero de nosotros depende gozar de todas sus promesas siendo fieles a Él.

¿Queremos gozar de todas las promesas de Dios?

Mantengámonos fieles a Dios y veremos el cumplimiento de todas sus promesas para con nosotros.

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.

APARTADO POSTAL: CJ- 02.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

27 de marzo de 2006.

www.compralaverdady nolavendas.com